
Distrito Escolar Unificado de Los Ángeles
Escuela Preparatoria John C. Fremont

Acta de la Junta del Comité del Plantel Escolar
17 de septiembre de 2009 

3:30 p.m. - 5:20 p.m.
Centro de Padres

Apertura
Se dio inicio a la junta regular del Comité del Plantel Escolar el día 17 de septiembre de 2009, a 
las 3:30 p.m. en el Centro de Padres.

Lista de asistencia
Miembros presentes:

1. Rafael Balderas, director
2. Stephen DeMarco, maestro
3. Johnny Jáuregui, maestro
4. Barrett Bailey, maestro
5. Jenny Maradiaga, alumna
6. Joel Vaca, maestro
7. Jeff Hartman, maestro
8. Karla Vega, madre de familia
9. Sonia Flores, madre de familia

Miembros ausentes:
1. Gloria Tirado, madre de familia (ausente)
2. James Henderson, rector de disciplina (ausente)
3. Esther Sánchez, alumna (ausente)
4. Héctor Godoy, alumno (ausente)

QEIA
El Senado Estatal aprobó el proyecto de ley para este año. Esto dignifica que nuestros fondos de 
QEIA estarán disponibles para este año solamente.  No existen promesas para el año 2010-2011.

Máquinas copiadoras
Labat: necesitamos evaluar si nuestro plantel necesita máquinas Duplo adicionales.  Los fondos 
para pagar las copiadoras se comparten entre el LSLC (Comité de Liderazgo Local de la Escuela, 
por sus siglas en inglés) y el SSC.  Recibimos un estimado de Konika de $4000 para un contrato 
de arrendamiento anual.   Necesitamos evaluar cuántas copiadoras y cuantas copias necesitamos 
hacer en la escuela. Por el momento nos están cobrando por pasarnos de nuestro límite 
constantemente para el número de copias.
 
Hernández: el LSLC acordó hacer una evaluación de las necesidades para las máquinas 
copiadoras, la cual se debe estar llevando a cabo en las próximas dos semanas. Un subcomité del 
LSLC conducirá encuestas del personal docente y recomendará qué y cuántas máquinas necesita 
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Auxiliares del plantel:
Hernández:  algunos auxiliares del plantel recibieron información de que se les iban a recortar 
sus puestos debido a los recortes del presupuesto. Para asegurar el plantel, necesitamos auxiliares 
del plantel; es vital para los docentes y los estudiantes sentirse seguros durante el día.

Moción: aprobar el financiamiento de los auxiliares del plantel de los fondos de QEIA para 
respaldar la estrategia seis del plan único, para mejorar la seguridad escolar.

Moción: DeMarco
Secundó: Vaca
Votación: Unánime 

Presentada respetuosamente por

Johnny Jáuregui
Secretario en actas
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